

Warmherzige Begleitung bis ans Lebensende

Spende und Ausstellung zum 15. Geburtstag der Ökumenischen Hospizgruppe Marienheide



Fröhliche Mienen zur Vernissage: (v.l.) Roland Krebs, Dorothea Volk, Ulrike Possoch, Uwe Töpfer und Volkmar Schlüter. (Foto: Hillenbach)

MARIENHEIDE. In warmen Farben präsentiert sich die anregende Ausstellung der Ökumenischen Hospizgruppe Marienheide in der Volksbank Marienheide. Die Hospizgruppe feiert ihren 15. Geburtstag unter anderem mit der Ausstellung „Ich begleite dich“. Zur Eröffnung kamen 50 Gäste, und Dorothea Volk von der Marienheider Bürgerstiftung überreichte einen Spendenscheck von 1000 Euro an Ulrike Possoch und Volkmar Schlüter vom Leitungsteam der Hospizgruppe.

Ulrike Possoch äußerte ihre Freude über die vielen Besu-

cher, die sich vom Thema Sterben und Sterbebegleitung nicht erschrecken ließen. Roland Krebs vom Vorstand der Volksbank sagte, das Anliegen der Hospizgruppe, für Sterbende und Angehörige da zu sein und ihnen einen würdigen Abschied zu ermöglichen, spende Trost und Kraft.

Das ist der Ausstellung anzumerken, die der Deutsche Hospiz- und Palliativ-Verband zur Verfügung stellt: Ausdrucksstarke Bilder, leuchtende Farben und poetische Texte berühren. Sie regen zum Nachdenken über Vergänglichkeit und Sinn des Lebens an. Der

Schirmherr, Bürgermeister Uwe Töpfer, stellte einen Bezug zur aktuellen Debatte um Patientenvollmacht und Testament her.

Die Ausstellung soll Menschen Mut machen, sich als Hospizhelfer zu bewerben, ☎ (0 22 64) 28 62 23. Die Ausbildung bezahlt die spendenfinanzierte Ökumenische Hospizgruppe. (bko)

Die Ausstellung „Ich begleite dich“ ist bis Freitag, 26. April, in der Volksbank Marienheide zu sehen. Vom 27. April bis 3. Mai, gastiert sie im Caritas-Seniorenzentrum, Hermannsbergstraße 11, in Marienheide.